
Keine Schilderänderung
Mögliche Notheizung für Schule im Gespräch

Wartenberg. (bs) Im Gemeinderat
gescheitert ist der Antrag der CSU,
die wichtigsten öffentlichen Park-
plätze im Ort mit einemHinweis auf
E-Ladesäulen zu beschildern. Mar-
tina Scheyhing (Grüne) fand die
Idee zwar gut, aber war der Mei-
nung, dass die derzeitige Haushalts-
lage dies nicht zulasse. Carla Marx
und Eduard Ertl (beide Neue Mitte)
bezeichneten ein derartiges Vorha-
ben als überdimensioniert. Nina
Hieronymus (CSU) verwies darauf,
dass man das im Leader-Programm

verwirklichen könne. Michael Pau-
lini (SPD) sagte, hiermit würde man
mit Kanonen auf Spatzen schießen.
Bürgermeister Christian Pröbst

sagte, dass man sich derzeit Gedan-
kenmache über eine Notheizung für
die Schule und andere Gebäude,
falls es zu Problemen mit der Gas-
versorgung komme. Außerdem wer-
de im kommenden Jahr die Kirche
saniert, und da ist die Gemeinde für
die Kirchenuhr zuständig. Das Feri-
enprogramm der Gemeinde werde
online gestellt.


